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Santiago Soares Fernandes pediu vista do mesmo, o qual lhe foi

concedida a vista, estendida a todos os demais pares. Nada mais

havendo a tratar o Sr. Presidente encerrou a sessão agradecendo a

presença de todos . Sala das Sessões da Câmara Municipal, 29 de

junho de 2023.
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ATA DA 5A REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

PRESIDENTE BERNARDES REALIZADA NO DIA 29 DE JUNHO OE 2023,

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de 2023, ás

14h00 min, reuniram-se sobre a Presidência do Vereador Adenísio

Taciano Correia ÇPF 110.725.386-'10 e ÍlG MG 17.768.897 os seguintes

Vereadores:, Helder Sabino Vidigal CPF 843.788.596-53 e RG M-

5.836,012, José Antônio de Freitas CPF 065.243.156-93 e RG

50341874, José Maria Guimarães CPF 795.105.746-00 e RG MG

13.864.481, Márcio de Souza CPF 060.013.656-60 e RG M-8.688.288,

Maurílio Henriques Fernandes Filho CPF 128.905.346-42 e RG MG

15.150.732 Milton Cézar da Silva CPF 734.308.466-68 e RG

36.111.916-1 , Renan Fernandes Teixei'a CPF 113.819.966-47 e RG

MG 19.682.494, Santiago Soares Fernarrdes, CPF 030.336.836-57 e RG

MG 8.605.394. Verificada a existência de quórum e colhida assinaturas

dos presentes em livro próprio, junto a ata da reunião do dia 0610612023

o Senhor Presidente declarou aberta a Sessáo.Passando para análise

do RequerimenÍo no 1412023 autoria dos Vereadores, José Maria

Guimaráes, Helder Sabino Vidigal, lMárcio de Souza e Maurílio

Henriques Fernandes Filho, requerendo esclarecimentos do Executivo

sobre o cumprimento do piso nacional e o cronograma de pagamento

dos servidores profissionais da enferm;rgem, em discussão e votação,

em dois turnos, aprovado por unanimidade. Continuando com o Projeto

de Lei no 06712023, que Dispoe sobre Adesão do Município de

Presidente Bernardes- MG ao Projeto [VIãos Dados do Governo do

Estado de Minas para a Municipalizaçáo da Escola Estadual Governador

Clóvis Salgado. Foi convidado o represontante do Executivo o Sr" José

Geraldo de Araújo, consultor da empresa de consultoria Minas Mais, que

explanou sobre o referido projeto, após foi convidado o Sr. André

Quintão Carneiro, representante dos pais de alunos, que também fez o

uso da palavra explanando sobre o projeto. Dando Continuidade o Sro

Presidente colocou o mesmo em discussão, sendo assim o Vereador
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